



REVISTA SEMESTRAL JULIO – DICIEMBRE 2023

Comité Directivo Estatal PRI Guanajuato



REVOLUCIONARIOS



Revista semestral

Julio – Diciembre

2023

SESIONA COMITÉ ORGANIZADOR GUANAJUATO DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO



La meta que se tenían para lograr las simpatías para los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México en el Estado de Guanajuato se rebasaron ampliamente, informaron integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido revolucionario Institucional (PRI) y el titular del Frente Amplio por México en la entidad, Alejandro Arias Ávila, además del secretario general David Mercado Ruíz.

Además, invitaron a la sociedad civil, medios de comunicación y sociedad en general a seguir los Foros Nacionales que se desarrollarán en el presente mes, iniciando el día de hoy por la tarde – noche, en las redes sociales del PRI a partir de las 19 horas, siete de la noche.

La presidenta del CDE, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia señaló que el tema para el primer foro será el de “Visiones de México: diagnóstico y mirada a futuro” donde los cuatro aspirantes Santiago Creel Miranda, Enrique de la Madrid Cordero, Xóchitl Gálvez Ruiz y Beatriz Paredes Rangel, quienes cumplieron a cabalidad con los requisitos, serán los participantes en dichos foros.

Agregó que los cuestionamientos que se les realizarán, serán los siguientes: ¿quiénes somos, qué advertimos y qué nos preocupa?, ¿cómo es el país que merecemos?, límites y contrapesos al poder y ¿qué significa que entremos en un esfuerzo de reconciliación nacional?

Cabe señalar que además del foro que inicia hoy, se realizarán cinco más en el próximo día 17 en Durango, 19 en Monterrey, 22 en León, 24 en Guadalajara y 26 en Mérida.

Tiscareño Agoitia añadió que se continuará con el registro en la plataforma del Frente Amplio por México, para que el próximo día 03 de septiembre, quienes se hayan inscrito, puedan participar para elegir a quien encabezará la alianza PRI, PAN y PRD.



TERCER FORO REGIONAL ENTRE ASPIRANTES PARA ENCABEZAR EL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

Con coincidencias para cambiar el rumbo de México y distintas visiones para mejorar al país en materia de salud, educación, cultura y programas sociales, se llevó a cabo el tercero de los cinco foros regionales de diálogos ciudadanos con las dos finalistas que aspiran a ser la persona responsable de construir el Frente Amplio por México.

Tras agradecer a Santiago Creel por su generosidad, patriotismo y amor por México y reconocer que el gobierno de Guanajuato es el mejor evaluado en materia de salud, Xóchitl Gálvez Ruiz ofreció a las y los ciudadanos un México sin límites.

Ante la destrucción del gobierno de la 4T prometió regresar instituciones y programas que han sido eliminados como las Escuelas de Tiempo Completo, las Estancias Infantiles, el programa de Infraestructura de Apoyo a Indígenas, el fondo para emprendedores, educación media superior dual que garantice la formación preuniversitaria y la educación técnica para el trabajo y regresar a la estrategia del Sistema Nacional de Vacunación y al sistema de compras de medicamentos con apoyo del sector privado.

Planteó un sistema universal de salud, ya que criticó que hoy en esta materia existe ineptitud porque se plantea como solución un almacén de medicinas sin pensar en la logística que requieren medicamentos para el cáncer; corrupción porque los medicamentos son más caros y una incapacidad total porque se aspira a ser como Dinamarca, pero hay 50 millones de mexicanos sin acceso a salud.

Durante su participación en el foro: “La reconstrucción institucional: gastar el dinero en lo que se necesita”, Beatriz Paredes Rangel manifestó que es necesario promover una reforma integral a la administración pública y una reforma presupuestal extraordinaria que apruebe el presupuesto en el Legislativo en primavera, a fin de garantizar que en el mes de enero se ejerzan recursos y no se desfasen.

“Vamos a aprobar presupuestos multianuales para el sector educativo y vamos a establecer una estrategia de un fondo de infraestructura que nos permita presupuestar las grandes obras para todo el sexenio, vamos a tener racionalidad y planeación participativa”, indicó.

Con el objetivo de revertir el desastre en materia política de salud, coincidió con Gálvez en que se requiere de una estrategia universal de salud para garantizar este acceso a toda la población, privilegiar la atención primaria y una estrategia de abasto suficiente de medicamentos y de articulación de instituciones de salud, privada y pública.

Paredes Rangel reconoció al ex gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks por su aportación al país en educación y con este contexto, estimó que la educación debe basarse en el respeto irrestricto a la dignidad de las personas, con un enfoque de derechos humanos y de igualdad sustantiva.

“Por el respeto irrestricto a la dignidad de las personas y especialmente a la dignidad de los niños, rechazo categórico a los nuevos libros de texto gratuitos”, enfatizó.





 **REVOLUCIONARIOS**



PROPONE PRI INICIATIVA DE LEY FEDERAL

La senadora y coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, propuso la creación de una “Ley de Emergencia y Reactivación Económica Frente a Eventos No Esperados” después del impacto del fenómeno natural “Otis”, huracán de categoría cinco, que azotó varias ciudades del Estado de Guerrero.

A siete días de la tragedia para más de un millón de personas, no se ha concretado la ayuda suficiente para los habitantes de esa región, por lo que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), lanzaron la exigencia los tres niveles de gobierno la coordinación, el trabajo y la ayuda real para los amigos de Guerrero.

El vocero del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, Jorge Estopellán Guzmán acompañado del dirigente municipal del Instituto Reyes Heróles en este municipio Adán Ruiz Alba, señaló que es inadmisibles que haya familias enteras sin alimentos ni agua desde que sucedió la tragedia.

En rueda de prensa con representantes de medios de comunicación, respaldó la propuesta de la la senadora, el regreso del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN) con reglas transparentes que establezcan los mecanismos para acceder a dichos recursos. Además, consideró que en el Presupuesto 2024, deberían etiquetarse recursos para Acapulco, donde se detalle la urbanización y planificación para enfrentar desastres naturales.

Señaló que los partidos que conforman el Frente Amplio por México (FAM) PRI, PAN y PRD convocan a todas las demás fuerzas políticas para que se proponga lo siguiente:

La “Ley de Emergencia y Reactivación Económica Frente a Eventos No Esperados”, pretende la atención de emergencias y su impacto en el bienestar social y la economía de la región y la garantía de los derechos humanos de los afectados.

Se basa esta propuesta en siete puntos:

- Para este 2023 se piden 50 mil millones para reconstrucción.
- Crear un seguro de desempleo para que la gente tenga un ingreso fijo y empleo temporal para que sean los propios guerrerenses quienes colaboren en la reconstrucción de sus ciudades.
- Excepcionar a transportistas con hasta 50% del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a gasolina durante la declaratoria de emergencia.
- La Comisión Federal de Electricidad (CFE) no pueda suspender el servicio de energía eléctrica, subsidios y esquemas de pagos postergados.
- Tratamiento especial para apoyar a las personas que tengan un crédito de vivienda; es decir, que se permita prorrogar pagos y condonar posibles intereses.
- Apoyos fiscales a las micro, pequeñas y medianas empresas, como deducción de hasta un 100% las contribuciones que se deriven de pagos de sueldos y salarios.
- Convenios con empresarios para evitar que las y los trabajadores pierdan sus empleos.



Finalmente Estopellán Guzmán puntualizó que el presupuesto está próximo a discutirse, por lo que dijo que es el momento oportuno para exigir a las y los legisladores de todas las fuerzas políticas a unirse con el propósito de ayudar al pueblo de Guerrero y sobre todo que existan recursos disponibles para la atención de futuras emergencias.



REVOLUCIONARIOS

AUTORIZA COALICIÓN PRI – PAN – PRD EN LA ENTIDAD



De manera unánime, los integrantes de la Comisión Política Permanente del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), autorizaron la coalición PRI – PAN – PRD, para la gubernatura en el Estado de Guanajuato. En la segunda sesión extraordinaria del órgano estatal, se aprobó el convenio de coalición para la postulación de la candidatura en la entidad, para el proceso electoral local ordinario 2023 – 2024.

El pasado 24 de octubre de 2023, se avaló al Comité Directivo Estatal establecer pláticas con otros partidos políticos y solicitar al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) la autorización para la constitución de coaliciones, por lo que se tuvieron acercamientos con el Partido Acción Nacional (PAN) y con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), para la coalición.

El pasado 10 de noviembre se solicitó por oficio a la Secretaría de Acción Electoral del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), la autorización para la suscripción del convenio de coalición correspondiente, haciendo llegar la información a los partidos, la candidatura a postular, porcentaje de aportación a los gastos de campaña, porcentajes de aportaciones de la prerrogativa de radio y televisión, representación legal de la coalición, cómo se integrará el órgano de administración y cómo se integrará el órgano de gobierno



Se aprobó dicho documento de manera unánime, por lo que dicho tema se votó la tarde de este martes en la segunda sesión extraordinaria de la Comisión Política Permanente que se desarrolló en el patio gobernador Ramón Aguirre Velázquez, del CDE.

La presidenta del comité estatal, diputada Ruth Tiscareño Agoitia, señaló que los retos actuales requieren un partido fuerte y unido en el propósito, para que las metas compartidas y el futuro del país, sean más importantes que los proyectos personales.

“Nos enfrentamos a momentos difíciles, donde los apasionamientos deben quedar de lado y debemos tener la nobleza de miras y la fortaleza de carácter para entender que a pesar de nuestras propias opiniones y aún contra los personales afectos, debemos decidir en función del proyecto que garantiza los objetivos que nuestro instituto político se ha planteado”, declaró.

Destacó que el PRI exige rumbo claro, decisión y liderazgo, por lo que se tiene que regresar a ser el partido de las causas la gente, volver a ser un partido humilde, sencillo, que escucha y propone y que quiere seguir construyendo.

En la segunda sesión además de la presidenta Tiscareño Agoitia, estuvieron el secretario general David Mercado, el delegado Eligio González, el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias, el alcalde de Jerécuaro, Luis Alberto Mondragón y líderes de sectores y organizaciones.



FIRMAN CONVENIO DE COALICIÓN PARA DISTRITOS LOCALES

Los Partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) presentaron ante el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG) el convenio de coalición para seis distritos locales en los próximos comicios de 2024.



La coalición la encabezará el PAN en tres distritos que serán uno para mujer y dos para hombre, el PRI tendrá dos distritos y uno será para mujer y otro para hombre. Finalmente el PRD tendrá un distrito y lo encabezará una mujer.

El pasado 23 de diciembre venció el plazo para que los partidos registraran los convenios de coalición ante el órgano electoral, acción que se dio en tiempo y forma.

Ante la presentación de “Fuerza y Corazón por Guanajuato”, se da paso a la coalición para la Gubernatura del Estado, Diputaciones Locales y Ayuntamientos en el presente período electoral 2023 – 2024.

Serán 22 municipios donde la coalición de las tres fuerzas políticas, irán en conjunto durante el proceso electoral. Finalmente, se recuerda que en 24 municipios, se tendrán candidaturas propias por parte del Revolucionario Institucional.

